



The 恵中

自らを磨き 豊かに生きる
～優しく 強く 伸びやかに～

資質・能力の確実な育成を目指した「確かな学び」の提供

～地域の発展に資する人づくりを目指して～

学校ホームページ <http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0120004>

写真:3学年大学訪問 酪農学園大学



自分を見つめ直し、自分の将来について考える夏休みに

校長 工藤 雅人

早いもので、令和7年度の前期の前半が終了します。今年度の初めに、校長の私から生徒の皆さんには、恵庭中学校の3つの目指す生徒像、「多様性を理解し、優しさと思いやりのある生徒」、「よりよき未来を創造するため、主体的に学びに向かう生徒」、「地域を愛し、地域の発展に貢献できる生徒」を示し、その実現に努力してほしいとお話ししましたが、どのくらいできたでしょうか？前期を振り返り、自分にできたこと、できなかったことを明らかにしてみてください。

さて、いよいよ明日からは夏休みです。この「夏休み」という長期のお休みは、学生時代にだけあるとても特別なものです。何もすることがなくて退屈を感じる時もあるのですが、大人になって振り返ったときに、なんて贅沢な時間の使い方だったんだろうかと思えるものです。そして、そうしたゆとり有る時間の中で、私は皆さんに、自分の将来について考えてみてほしいと思っています。10年後の自分は何をしているのでしょうか？どんな自分でありたいのでしょうか？ になりたい職業など具体的な未来ではなく、「多くの仲間と囲まれて、笑って過ごしたい」など、将来のイメージを描くことが大切だと思います。そして、「仲間と囲まれるために」、「笑って過ごすために」、今、自分は何をしなければならないのか、足りてないものはなにか、について考えてみて下さい。この未来のイメージについて家族や友人と話してみてアドバイスをすることも意味があることでしょう。何もすることがなく、ぼんやりできる貴重な時間に、こうしたことを自分に問いかけてみてほしいと思います。

家庭や地域で有意義に過ごし、8月26日に、元気にあいましょう。

生徒の皆さん及び保護者の皆様へ

先月、道外の複数の教員が女子児童を盗撮し逮捕される事件が報道されました。この事件を受けて北海道教育委員会からの指示により、性暴力等の相談窓口を校内に設置し、西田養護教諭、佐藤スクールカウンセラー、中村主幹教諭、鈴木教頭が担当することとなりました。何か不安なことや心配なこと等がありましたら、担当教諭までご相談願います。

～中文連&中体連管内大会～

6月26日(木)に千歳市北ガス文化ホールにて管内中文連音楽発表会が開催され、吹奏楽部が出場し素晴らしい演奏を披露しました。8月5日(火)にコンサートホール kitara で開催される吹奏楽コンクール札幌地区大会に向けて、夏休み中にさらに磨きをかけて、練習の成果を出し切る演奏となることを願っています。

7月4日(金)5日(土)には石狩管内中体連大会が行われ、本校からは、軟式野球、サッカー、バレーボール男子、バスケットボール男子、卓球男子団体・個人、卓球女子団体・個人、バドミントン女子団体・個人が参加しました。その中で卓球男子団体、男子個人で1人、卓球女子団体、個人で5人が恵庭市で行われる全道大会に出場します。水泳は1人、体操、新体操は2人が江別市にて行われる全道大会へ出場します。



8月の行事予定

日	曜	8月	部活	給食	給
1	金	規則正しい生活を！ 31日間の夏休みが始まりますが、安全を心がけて充実した生活を送ってください。とくに、自転車利用時の交通事故や川等での水難事故、SNSトラブル（巻き込まれない・巻き込まない）など、十分な注意を心がけてください。ご家庭での指導や声かけをお願いします。	○		
2	土		○		
3	日		○		
4	月		○		
5	火		○		
6	水		○		
7	木		○		
8	金		○		
9	土		○		
10	日		○		
11	月	山の日	○		
12	火	学校閉庁日	○		
13	水		×		
14	木		×		
15	金	学校閉庁日	×		
16	土		○		
17	日		○		
18	月	部活動見学会① (10:00～12:00)	○		
19	火	部活動見学会② (10:00～12:00)	○		
20	水		○		
21	木		○		
22	金	転入学受付13:00～	○		
23	土	管内陸上新人戦	○		
24	日	管内陸上新人戦	○		
25	月		×		
26	火	全校集会 諸費納入日 代議専門委員会 教育実習1期(3週間)開始	○	○	○
27	水	夏休み作品展(8/27,28,9/1) 朝学習前期末	○	○	○
28	木	市内中体連新人戦壮行会 夏のフリー参観日 朝学習前期末	○	○	○
29	金	市内中体連新人戦①	△	×	×
30	土	市内中体連新人戦②	○		
31	日		×		

～3学年 大学訪問～

7月7日(月)に3学年が5つの大学(北海道文教大学、星槎道都大学、北翔大学、北海道情報大学、酪農学園大学)に分かれて、大学訪問を実施しました。2学年での職業学習を発展させ、自分の将来設計に近い、もしくは興味のある上級学校を選択し、自己の生き方を主体的に考え、体験したことを現在および将来の生き方につなげて考えることを目的として実施しています。3年生は、それぞれの大学で施設の見学や実際に授業を受けたりするなど、貴重な体験をして帰校しました。今後の進路選択にも是非生かしてほしいと考えています。



第1回いじめアンケートの結果

本校では、年2回いじめアンケートを実施し1回目は6月に行いました。その後、面談等で内容の確認や指導を行っています。内容は「悪口を言われた」「からかわれた」等で14件いじめとして認知しています。最近、SNS関連の問題も多く起きています。スマホの利用についても再度、ご家庭で約束の確認等をお願いいたします。

いじめについて、本校では、未然防止に努めるとともに、生徒に寄り添った対応を進めます。疑問なことや心配なことがありましたら、学校まで連絡をお願いします。

9月の主な行事

- 2日(火) 午前授業 給食なし
- 4日(木)、5日(金) 前期末テスト
- 10日(水) 3年生学力テストA